



OPINIÓN

RED COMPARTIDA

HUELGA EN EL PODER JUDICIAL

¿Los jueces no van a hacer nada ante la avalancha que se les viene desde el Poder Legislativo? Sí, se van a huelga. La JUFED o Juzgadoras y Juzgadores Federales, que son parte de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación ya tiene hasta una fecha propuesta: apenas se apruebe el dictamen de la reforma judicial por la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados se van al paro indefinido y hacerlo ese día es clave para que sea la justificación más palpable al exterior. La asociación respaldará cualquier modalidad en la que se ejecute el paro, puede ser total o parcial, pero tiene que existir un consenso mayoritario. No se cuenta con infraestructura para apagar el Sistema Integral de Seguimiento de Expedientes (SISE) y ellos no pueden ordenarle al Consejo de la Judicatura Federal que lo inhabilite, sin embargo, no habría elemento humano para procesarlos. La asociación está integrada por magistrados de circuito y jueces, su punto de vista es que el paro debe de ser 24/7, ante el temor fundado de que el gobierno pueda enviar elementos para ingresar a los edificios cerrados y permitir el acceso a los trabajadores administrativos para que estén en condiciones de hacer las nóminas. Están en pláticas constantes con sus asociados para que no se pida al personal judicial que continúe elaborando proyectos/trámite. Los circuitos comenzarán a desarrollar comisiones para la logística que se habrá de tener; ello, con la finalidad de que el único pendiente sea el estallido de la huelga y el cierre de los edificios.

Nos cuentan que tras las elecciones del pasado 2 de junio en la alcaldía Cuauhtémoc, esta semana es crucial para la calificación de elección a todos los niveles. Mucho se habla en la demarcación de que en esta semana, de algún modo, preferentemente judicial Katy Monreal logrará que en el tribunal electoral se anule la elección y se vaya a solicitar una nueva votación, una elección extraordinaria. Mientras Alessandra Rojo de la Vega y su equipo se sienten tranquilos ya que ganaron incluso en el recuento y hasta ahora lo han demostrado a carta cabal hasta en cinco ocasiones. El tema pendiente es el ataque a balazos que recibió Rojo de la Vega y del que la Fiscalía de la CDMX dice podría ser un autoatentado aunque los presuntos autores materiales busquen desesperadamente un amparo porque según fueron forzados a inculparse. Los alcaldes de la CDMX, así como sus legisladores, no tienen fuera así que pueden ser llamados a cuentas todo el tiempo. Dicen que los vecinos de las Colonias Juárez, Roma, Condesa y San Rafael son un gran botín, de ahí que la disputa crezca

La Fiscalía General de Justicia de Quintana Roo y el área de Asuntos Internacionales de la FGR lograron que Interpol capture a un ejecutivo hotelero español, Ramón "H", acusado por sus trabajadoras de abuso y que los trajo por Sudamérica, Europa y Estados Unidos. Este caso se inicia con una orden de aprehensión dictada por los Juzgados de Control y Tribunales de Juicio Oral Penal de Primera Instancia del Distrito Judicial de Solidaridad, a solicitud de la Fiscalía General de Justicia de Quintana Roo e implicó una búsqueda internacional; al final la ficha roja de Interpol funcionó desde Estados Unidos, de donde viajó hacia España en donde fue detenido por las autoridades española en mayo. Ahora la Dirección General de Asuntos Policiales Internacionales de la FGR ya lo puso a disposición de la autoridad estatal mexicana que lo reclama legalmente.

Por la liga de fútbol americano en los reclusorios se va a poner de buen nivel, mire, nos dicen que el equipo que alguna vez fue campeón y en varias finalista, los Condor's, no van a regresar a la Liga de Fútbol Americano Profesional (LFA), pero sí van a jugar en la liga Humanitas con equipos que provienen de los reclusorios de la CDMX. Condor's tiene como dueño al abogado José Luis Nassar. La idea de practicar este deporte es parte del proceso de rehabilitación, pero eso no implica el regreso de la franquicia Condors.

PD: La Asociación Nacional de Industrias del Plástico (ANIPAC), que preside Marlene Frago, tiene en agenda su primer Encuentro de Mujeres de la industria del plástico este 8 de agosto, para hablar de los retos en este sector que agrupa a más de 5 mil 200 empresas. Frago reconoce que ante la falta de una cultura empresarial que no promueve la diversidad y la inclusión se puede desalentar a las mujeres y minorías de género, a participar y avanzar en sus campos laborales.